



令和5年 11月発行
 第一吉備こども園
 (086)293-7575

木の葉が鮮やかに色付き、秋が深まってきました。時折り吹く風の冷たさにも負けず、子ども達は思いっきり外遊びを楽しんでいます。衣服をこまめに調整したり、手洗いうがいをしたりしながら、これから一段と寒くなる季節に負けない元気な体を作っていきましょう。



- ・17日(金)に5歳児のみの園外保育を計画しています。掲示をしていますのでご確認の上、ご準備ください。
- ・25日(土)に0・1・2歳児対象で親子遠足を計画しています。詳細は後日お伝えします。
- ・発表会に関しては、詳細が決まり次第お知らせしますので、手紙、掲示をご確認ください。

～お願い～

- ・オレンジ色の集金袋は、必ず職員に手渡ししてください。また、明細書の封筒も検診に設置しているボックスの中へ返却してください。
- ・物品代は、必ず封をして名前を記入した上で職員にお渡ししてください。
- ・ICタグの操作はなるべく保護者の方で行っていただくようご協力をお願いします。
- ・登降園時の門の開閉は上部に設置しているストップパーの開閉も含め、必ず保護者の方が行き、閉め忘れることのないようにしてください。

STOP! 虐待!

- ・子ども虐待は家庭の中で起こるため発見が困難です。もし心配な様子や虐待に気付いたら、関係機関にご連絡ください。あなたからの連絡が子どもや家庭に支援の手が届くきっかけになります。

1	水	お楽しみ会	16	木	避難訓練(消防車見学)
2	木	布団持ち帰り(三未)	17	金	園外保育(5歳児), 布団持ち帰り(三未)
3	金		18	土	
4	土		19	日	
5	日		20	月	
6	月		21	火	
7	火		22	水	
8	水		23	木	
9	木		24	金	布団持ち帰り(三上)
10	金	布団持ち帰り(三上)	25	土	親子遠足(三未)
11	土		26	日	
12	日		27	月	
13	月		28	火	身体計測(三未)
14	火		29	水	身体計測(三上)
15	水		30	木	

布団持ち帰り(三未) ひなぎく・うめ・ばら・もも・さくら (三上) すみれ・ひまわり・あじさい

***** クラスだより *****

ひなぎく組

今月も新しいお友達が加わり、12人での生活になります。最近はお似っこ遊びが大好きで、先生の真似をして手遊びをしたり、簡単な踊りを踊ったりして楽しく遊ぶ姿が見られます。
 今月は子どもたちの好きな曲に合わせて踊ったり、リトミックをしたり、音楽に合わせて体を動かす楽しさを味わっていきたくと思います。また、園庭では秋の自然を感じられる遊びを積極的に取り入れようと思います。

うめ組

涼しい季節になり、戸外遊びを楽しんでいます。みんなでかけっこをして園庭を走ったり、滑り台を滑ったりして元気いっぱいです。また、落ち葉やどんぐりなどに興味を持っている姿があるので、今月は秋の自然物を遊びに取り入れていこうと思います。
 生活面ではズボンやパンツを穿こうとするなど、簡単な身の回りのことを自分でしようとする姿が見られます。今月も引き続き、自主性を大切に、側で見守っていきたくと思います。

ばら組

涼しくなり、戸外遊びを楽しんでいます。帽子を見ると、「外行く?」と言って期待する姿があります。生活面では自分でできることが増え、身の回りのことを自分でやろうと頑張っています。
 今月は戸外遊びや散歩を通して、自然に触れることを楽しんでいきたくと思います。また、生活面では物の片付けや着脱など、身の回りのことが自分でできるように支えていきたくと思います。

もも組

少し寒くなってきましたが、戸外でも室内でも元気いっぱいです。室内では椅子取りゲームや、『だるまさんがころんだ』などの集団遊びを楽しんでいます。繰り返す中でルールが分かるようになり、友達同士で声を掛け合ったり、教え合ったりする姿が見られます。
 今月は発表会に向けての活動を通して、歌や楽器に触れることを楽し

さくら組

運動会も終わり、少しずつ涼しくなってきましたが元気いっぱいです。戸外で遊んだり、室内では絵合わせカードをしたりして、友達との関わりを楽しんでいます。
 今月は、発表会に向けて楽器の演奏や、劇ごっこをしようと思います。また、排泄面ではトイレでできたことを先生と一緒に喜ぶ姿や、自分からトイレに行こうとする姿が見られます。布パンツで過ごす時間を増やし、トイレトレーニングに力を入れていこうと思います。

すみれ組

過ごしやすい季節になり、外遊びを思う存分に楽しんでいます。落ち葉や畑の野菜、草花に触れる中で季節が変わったことに気が付き、秋の遊びを楽しんでいます。
 今月は外遊びや園外散歩を楽しみながら、発表会に向けて様々な絵本を何度も繰り返し読み、興味を持った題材で役になりきって遊ぶことを先生と一緒に楽しんでいます。また、はさみを使う機会を増やし、少しずつでも上達できるように導いていきたく思います。

ひまわり組

運動会を終えて、クラスの一体感が強くなってきたように感じます。外に出て氷鬼をしたり、室内でごっこ遊びをしたり、友達と一緒に出来る遊びが好きになってきました。
 今月は発表会の練習が本格的になってきます。運動会同様楽しみながら、みんなで取り組んでいこうと思います。また、秋を感じられる遊びも楽しんでいきたく思います。

あじさい組

運動会で達成感や満足感を味わうことができ、自信が付いた子どもたち。朝の会で自分の経験や思いを発表する場面でも、以前に比べて大きな声で自信を持って表現することができるようになりました。また、運動会後から誘い合ったり氷鬼など、ルールのある遊びを楽しむ姿が見られるようになりました。

んでいきたいと思います。

今月は発表会に向けて合唱、合奏の練習や、劇遊びをして表現する楽しさを味わっていきたいと思います。また、園外散歩や山登りを通して秋の自然物に触れたり、体力づくりをしたりしていきたいと思います。